

# **Bundesteilhabegesetz - deutliche Kritik bei der Verbändeanhörung**

Das Gesetzgebungsverfahren zum Bundesteilhabegesetz biegt auf die Zielgerade - und trifft dort auf heftigen Gegenwind. Lesen Sie dazu die heutige Pressemitteilung des DBSV: Bundesteilhabegesetz - deutliche Kritik bei der Verbändeanhörung. Am Dienstag standen im Bundessozialministerium die Zeichen auf Sturm. Bei der Anhörung zum Bundesteilhabegesetz machten sich Vertreter von Selbsthilfeorganisationen, Sozialpartnern, der Wohlfahrtspflege und weiterer Leistungserbringer Luft.

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 4781 mal angesehen.